

El alcalde, quien se marcó un sensual baile con Marlene Murreau, entregó el premio al ganador del primer concurso nacional de ‘drag queen’ del Carnaval de Cartagena. Incluye **GALERÍA DE FOTOS**

y
VÍDEOS

http://www.youtube.com/watch?v=Yq_OBztY4Jk

<http://www.youtube.com/watch?v=7jykpFE2VY4>

http://www.youtube.com/watch?v=H_Dh6_GrM4s

Un viejo proyecto carnavalero, el concurso de ‘drag queen’, se hizo anoche realidad ante más de ochocientos espectadores (mayoría femenina) en el Pabellón Central de Cartagena y ocho aspirantes procedentes de diferentes puntos del país que tuvo a Lady G y a popular Marlene Murreau como presentadoras de una simpática gala.

Rubén López Palazón, de Cobatillas y de 32 años de edad, como ‘Drag Sirio’, fue el elegido por el jurado que presidió José María Morán para llevarse el primer premio, dotado con mil euros, de esta gala inaugural con un animado número en el que personificó a Poseidón y estuvo acompañado por un rítmico cuarteto de baile, entre los que figura un trabajador del hospital de Santa Lucía. La primera dama de honor (dotación de 500 euros) fue ‘Drag Imperio’ (Antonio Torres, de 39 años), que fue quien, especialmente en sus referencias a la ‘pitonisa Reynolds’ del televisivo ‘La que se avecina’, ofreció el número con más humor, mientras que ‘Drag Divax’ (Lorenzo Marquina, de Castellón y de 39 años) tuvo premio a la riqueza sonora de su número con el título de segunda dama de honor más 250 euros.

'Pepito' corona a 'Drag Sirio'

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 2 de febrero de 2016 martes

